

Bündnis allianz denkplatz schweiz für ein zukunftsfähiges Arbeitsgesetz – Wirksame Massnahmen zum Gesundheitsschutz von Arbeitnehmern

Die Schweiz braucht ein zukunftsfähiges Arbeitsrecht. Der Gesundheitsschutz muss Teil der gelebten Führungsarbeit sein, und die Arbeitnehmenden müssen ihre persönliche Gesundheitsbilanz ausgewogen halten. Arbeitgeber wie Arbeitnehmer müssen umdenken. Lesen Sie den ganzen Artikel von Marius Klausner in der Unternehmerzeitung.

Links & Downloads

- [Pressespiegel Unternehmerzeitung 04.06.2016: Ein gesundes Gleichgewicht](#)